



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Bannis de Necropolis

n Cabanons et mausolées. Comme elle, victimes de la misère et de la crise du logement, ils sont des centaines de milliers à vivre ainsi dans les caveaux de la Cité des morts. Presque 300 000 selon les études réalisées par les urbanistes occidentaux, plus d'un million selon l'Institut égyptien de planification urbaine. Les plus pauvres se sont réfugiés dans les cabanons attenants aux tombes, les autres ont investi les mausolées. La plupart sont là avec l'accord des propriétaires des tombes, à qui ils rendent service en entretenant les sépultures.

n « De toute façon, on n'a pas le choix, on n'a pas d'autre endroit où aller », soupire Karima. Un bruit de pelleuse l'interrompt. Depuis quelques mois, le gouverneur du Caire a entamé un programme de réhabilitation de la capitale égyptienne. Le plan, établi sur vingt ans, prévoit le transfert d'une partie

